

Bedürfnisanalyse Geoinformationssysteme für den Kanton Schwyz



Für das Amt für Vermessung und Geoinformation (AVG) des Kantons Schwyz werden die aktuellen und zu erwartenden Bedürfnisse für Funktionalitäten von Geoinformationssystemen erarbeitet. Die Leistungen umfassen die Konzeption und Durchführung von Interviews mit den Betroffenen in der kantonalen und kommunalen Verwaltung sowie die Erstellung eines Berichts mit Erkenntnissen und Handlungsempfehlungen.

In den letzten Jahren haben sich die Nutzerbedürfnisse bezüglich GIS-Funktionalitäten stark verändert: Zum einen schreibt das Geoinformationsgesetz des Bundes und die kantonalen Folgegesetzgebung gewisse Dienstleistungen vor, zum anderen setzt der technische Fortschritt im Desktop- aber vor allen Dingen im Web-GIS höhere Erwartungen an die kantonalen Dienste.

Das Amt für Vermessung und Geoinformation (AVG) möchte die aktuellen und zu erwartenden Bedürfnisse bei den Betroffenen in der kantonalen und kommunalen Verwaltung erheben.

EBP hat die Bedürfnisanalyse anhand von einem Fragebogen und Interviews mit allen Beteiligten durchgeführt. Die Interviews wurden ausgewertet und zuhanden des Auftraggebers in einer Synthese aufbereitet.

Auftraggeber

Amt für Vermessung und Geoinformation (AVG), Kanton Schwyz

Fakten

Zeitraum **2012 - 2013**

Projektland **Schweiz**

Ansprechpersonen

Richard Meyer
richard.meyer@ebp.ch